

Die große TV-Kampagne läuft!
Hol dir die Jubiläumsdeko.

Jetzt gratis bestellen



Christian Stattrop übernimmt die Geschäftsführung des LCC Niederrhein von Ute Dallmeier. Fotos: Fotostudio Kaufels, LCC Niederrhein

LCC Niederrhein: Ute Dallmeier gibt Geschäftsführung ab

Ute Fiedler 07.01.2026

Reisevertrieb

Newsletter



Zum Jahresbeginn hat das First Reisebüro Mönchengladbach die beiden Lufthansa-City-Center-Reisebüros der Traveltime GmbH in Wickrath und Odenkirchen übernommen. Mit diesem Schritt wächst das Unternehmen unter der Marke LCC Niederrhein auf fünf stationäre Reisebüros im Raum Mönchengladbach. Zum Unternehmen zählen darüber hinaus die Fernweher Reiselounge in Korschenbroich, eine zentrale Business-Travel-Einheit sowie der Afrika-Spezialveranstalter Fynch-Hatton-Travel.

Mit der Übernahme der auf Kreuzfahrt spezialisierten Traveltime GmbH stellt sich das Unternehmen noch breiter auf. Und setzt dabei konsequent auf Wachstum. Nach eigenen Angaben gehört LCC Niederrhein mit einem Jahresumsatz von rund 45 Millionen Euro, davon etwa 25 Millionen Euro im Corporate-Geschäft, zu den größten Unternehmen innerhalb der LCC-Franchise-Gruppe.

Christian Stattrop übernimmt

Der Schritt markiert jedoch auch eine Zäsur: Die langjährige Geschäftsführerin Ute Dallmeier wird LCC Niederrhein verlassen. Seit 2017 führt sie das Unternehmen und stellte es zukunftsfähig auf. Ausgebaut wurde insbesondere der Geschäftsreisebereich. LCC Niederrhein betreut heute nicht mehr nur regionale Unternehmen, sondern eigenen Angaben zufolge auch international agierende und börsennotierte Kunden. Diversifiziert wurde zudem das Kundenportfolio: Zu diesen zählen neben der traditionell starken Textilindustrie auch Banken, Hochschulen, Automobilzulieferer sowie chemische Betriebe.

Nachfolger von Ute Dallmeier ist Christian Stattrop. Der Gründer und bisherige Traveltime-Inhaber agiert zunächst mit Dallmeier gemeinsam. Ab dem zweiten Quartal dieses Jahres soll er dann alleiniger Geschäftsführer werden. „Wir kennen uns seit vielen Jahren, und die Idee, unsere beiden Unternehmen zusammenzuführen, stand immer wieder im Raum. Jetzt ist es uns gelungen, diesen Schritt zum richtigen Zeitpunkt umzusetzen“, sagt Ute Dallmeier mit Blick auf die geregelte Nachfolge. Auf Nachfrage erklärt sie, sich künftig einem Herzensprojekt widmen zu wollen. Es sei jedoch noch nichts spruchreif.

Sicherheit für 50 Mitarbeiter

Christian Stattrop war von 2017 bis 2024 stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzender der Lufthansa City Center Reisebüro AG und freut sich auf die neue Herausforderung. „Mit dieser Entscheidung sichern wir nicht nur die Arbeitsplätze unserer rund 50 Mitarbeitenden, sondern schaffen zugleich eine stabile Basis, um die First Reisebüro Mönchengladbach GmbH als modernes, leistungsfähiges Touristikunternehmen weiterzuentwickeln.“

Meistgelesen

Qatar Airways streicht Deutschland-Flüge
[VERKEHR](#) 12.12.2025

Reiseprofi startet Petition gegen Cashback-Modelle
[REISEVERTRIEB](#) 15.12.2025

Schauinsland knackt Zwei-Millionen-Marke
[VERANSTALTER](#) 15.12.2025

Bistro Portal: Reiseexpertin startet Petition